



Declaración de solidaridad del Grupo de Río con Myanmar

Ciudad de México, a 8 de mayo de 2008.

Los gobiernos de los Estados miembros del Grupo de Río se suman a las condolencias y solidaridad de la comunidad internacional con el pueblo de Myanmar por los miles de muertos, desaparecidos y personas desplazadas, además de los cuantiosos daños materiales causados por el ciclón Nargis, que azotó el sur del país la madrugada del sábado tres de mayo.

Los países miembros del Grupo de Río lamentan con pesar las graves consecuencias ocasionadas por este desastre natural.

El Grupo de Río expresa finalmente sus deseos de que Myanmar logre una pronta recuperación de esta emergencia.

* * *